

## 24 Semmering/Raxgebiet



Vor 160 Jahren fuhr das erste Mal ein Personenzug über den Semmering. Das wird am 19. und 20. Juli groß gefeiert. *Foto: privat*

### 160 Jahre Weltkulturerbe Eisenbahn

**Semmeringbahn** | Am 17. Juli 1854 fuhr der erste Personenzug über den Pass.

**SEMMERING** | Im Rahmen des 160-jährigen Jubiläums der Semmeringbahn laden die Gemeinden am 19. und 20. Juli gemeinsam zur Jubiläumsveranstaltung. Alle Gäste fahren an diesen beiden Tagen zwischen Gloggnitz und Semmering gratis. Im Ghega-Museum in Breitenstein veranstaltet Georg Zwickl eine große Tombola mit 160 Preisen. Sterz und Salat wie anno dazumal und Riesenkräpfen vom Kirchenwirt sorgen für das leibliche Wohl. Die Schwerpunkt-Ausstellung „Eisenbahnen auf Briefmarkten seit 1945“ ist für Philatelisten ein besonderes Schmankerl, Markenkünstler Ernst Sladek präsentiert seine entworfene Sondermarke mit Stempel. Vom Info-Zentrum am Bahnhof starten wanderfreudige Gäste am 19. und 20. Juli um 10 Uhr zu einer geführten Wanderung in Richtung 20-Schilling-Blick. Dort wartet eine Labestelle, um gestärkt die Wanderung Richtung Breitenstein fortzusetzen. Die ganze Region präsentiert sich mit einem Info-Stand am Bahnhof Semmering.

Neunkirchner

**NÖN**

Nr. 29, 14.7.14, Abo: 02742/802-1802 € 2,70  
[neunkirchen.NÖN.at](http://neunkirchen.NÖN.at)

Aus der Region